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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir folgende Anfrage zur Beantwortung in der nächsten Sitzung des 
zuständigen Ausschusses:

Anfrage:
Unsere Stadtverwaltung soll, entsprechend unserem Selbstverständnis, für den Bürger der Stadt da 
sein. Wie kann es sein, das einzelne Teile der Verwaltung, hier Baubetriebshof und AÖR, 
anscheinend nicht in der Lage oder aber auch nicht Willens sind augenscheinlich Missstände in ihrer 
Zuständigkeit nachhaltig, zeitnah und Bürgemah zu bearbeiten? Wieso ist dies in diesem konkreten

Zur Bearbeitung und Beantwortung fügen wir einen dezidierten Bürgerbrief bei.
Neben den dort geäußerten Bürgersorgen würde uns insbesondere die Höhe Kosten für diese 
Baustelle betreffend Fremdfirmen und Feuerwehreinsätze sowie den Einsätzen des Baubetriebshofes 
der letzten Jahre interessieren. In dem konkreten Fall bitte auch die Kosten des Einsatzes der Finna 
Kuchem am 29.04.2018.

Der Bürger scheint dieses Problem seit 2016 erfolglos der Verwaltung zu vermitteln. Sogar Herr 
Wallau scheint desinteressiert zu sein. So zumindest die Meinung des enttäuschten Bürgers.

Insbesondere interessiert uns eine Aussage zu dem zeitlich verzögerten Personaleinsatz im 
September 2016 sowie der Personalanballungen ungeahnten Ausmaßes. Kommt so etwas häufiger 
vor?

Mit Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüßen

gez. Detlev Fiedrich Astrid Stahn
Ratsmitglied Frc’ ’

Fall so?
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Sehr geehrter Herr Fiedrich Wir sind Anwohner der Uckerather 
Straße Unserem Grundstück gegenüber sind 2
Gullys,die mehrmals im Jahr vertopft sind, da eine Reinigung 
durch die Stadt Hennef/Fremdfirma nicht regelmäßig 
durchgeführt wird. Folge ist eine Überschwemmung der Straße. 
2mal lief das aufgestaute Wasser schon auf unser Grundstück. 
Das Problem besteht seit die Reinigung nicht mehr von der 
Stadt sondern durch eine Fremdfirma durchgeführt wird. Bei 
Anrufen Bauhof sind der Leiter Bauhof und der zuständige 
Sachbearbeiter Herr Weigel nie zu erreichen. Bei Bitte um 
Rückruf auch keine Reaktion.Ansonsten wird man dem Spruch 
"Nicht Aufgabe der Stadt,würde es aber weitermelden"abfertigt. 
Im Mai 2017 habe ich auch Herrn Wallau auf das Problem per 
mail aufmerksam gemacht. Antwort: Hinweis wird zum Anlaß 
genommen,noch intensiver auf die entsprechenden 
Reinigungszyklen zu achten. Was ist danach passiert? NICHTS 
!!! Im Jahr 2016 mußte die Feuerwehr die Gullys 3 mal 
reinigen,da vom Bauhof keine Reaktion auf Anruf erfolgte. Am 
30.05.17 wurden die Gullys zum letztenmal von einem 
Mitarbeiter der Stadt (Herr Knott ) gereinigt, da wieder eine 
Vestopfung vorhanden war. Folgende Episode ist wiklich so 
passiert: Im September 2016 Wochentags starker anhaltender 
Regen. Gullys verstopft, Straße überschwemmt. Wasser läuft auf 
unser Grundstück. 9:30 Anruf Bauhof mit der Aussage es würden 
Mitarbeiter kommen. Da immer mehr Wasser auf das Grundstück 
lief um 10:45 2.Anruf Bauhof mit der Aussage Mitarbeiter wären 
schon längst unterwegs. Um 11:30 Anruf bei der Feuerwehr.
Diese war 15 Min. später da und hat Gullys gereinigt. Um ca. 
14:30 kamen dann 4 Mitarbeiter des Bauhofes (1 Fahrer in Hemd 
und Krawatte, der sofort nach dem Parken mit dem lesen einer 
Zeitung begann, 1 Vorarbeiter, 2 Arbeiter ). Was für eine 
Verschwendung von Peronal. Musste dann auch noch mit dem 
Mitarbeiter diskutieren, das er den Dreck aus den verstopften 
Gullys mitnimmt. (Feuerwehr hatte ihn an den Strassenrand 
gekippt). Ein Problem für die schnelle Vestopfung der Gullys 
ist auch, daß die Rinnsteine der Uckerather Straße nicht mehr 
von derKehrmaschine gereinigt werden. Anwohner wissen auch 
nicht,daß sie für die Reinigung verantwortlich sind. Habe 15 
Anwohner danach gefragt,nur 2 wussten ,das sie Straße reinigen 
müssen. Am Sonntag den 29.04.18 gab es am späten Vormittag 
einen kurzen heftigen Regenschauer. Folge: Gullys verstopft, 
Wasser stand auf der Straße. Es dauerte fast eine Stunde bis 
Wasser abgelaufen war. Habe die Feuerwehr angerufen, diese hat 
das Abwasserwerk verständigt. Ein Mitarbeiter war dann kurze 
Zeit später vor Ort und war entsetzt über den Zustand der 
Gullys. Er hat dann nach Absprache mit seinem Chef, und da für 
Abend Gewitter und Regen angesagt, war die Firma Kuchem 
beauftragt die Gullys zu reinigen. Das wurde dann am frühen 
Nachmittag gemacht. Es mussten 5 Gullys gereinigt werden, da 
sie alle verstpft waren. Mitarbeiter vom Abwasserwer und sein 
Chef (Herr Staudt) waren auch wieder vor Ort. Im Anhang sind 
die Fotos. Die Stadtkasse schein aber gut gefüllt zu sein das 
man sich solche Aktionen am Wochenende leisten kann. Für die 
entstandenen Kosten hätte man die Gullys bestimmt für 
mindestens 1 Jahr durch den Bauhof reinigen lassen können.
Habe am 30.04. und 02.05. versucht den Herrn Wiegel auf dem 
Bauhof zu erreichen. War nicht möglich. Bitte um Rückruf, bis 
heute 04.05. nicht erfolgt. Würde mich freuen wenn Sie sich 
der ganzen Problematik annehmen würden. Habe Herrn Wallau auch 
wieder eine mail geschickt. Erhoffe mir von dieser Seite aber 
keine wikliche Hilfe.( Außer einer vielsagenden/nichtssagenden 
Antwort.) Mit freundlichen Grüßen
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